
Der Hauptausschuss beschließt, dass sich der Rat mit der  Thematik „Bereitstellung von Urnenwänden 
auf Friedhöfen“ in folgenden Wahlperiode weiter befasst. 


